

## *Día del Padre 16 junio 2024*

**Himno:** Canto de la Misericordia <https://www.youtube.com/watch?v=qOH3RGTLyIU>  
Eterno es tu Amor, Fiel es tu Palabra, Santo es tu Nombre, Dios de Misericordia

Hoy hacemos una pausa para dar gracias por los padres de nuestras vidas. Por los que son padres biológicos, padres adoptivos, tíos y mentores, padres espirituales... ¡Feliz Día del Padre!



### **Oración inicial:**

Alabemos a aquellos padres que se han esforzado por equilibrar las exigencias del trabajo, el matrimonio y los hijos con una conciencia honesta tanto de la alegría como del sacrificio.

Alabemos a aquellos padres que, careciendo de un buen modelo de padre, han trabajado para convertirse en un padre digno y virtuoso.

Alabemos a los padres que, según ellos mismos cuentan, no siempre estuvieron ahí para sus hijos, pero que siguen ofreciéndoles su amor y su apoyo, ya crecidos. Recemos también por aquellos padres que han sido heridos por las palabras y las acciones de sus hijos.

Alabemos a los padres que, a pesar de las desavenencias conyugales, han permanecido en la vida de sus hijos.

Alabemos a aquellos padres cuyos hijos son adoptados, y cuyo amor y apoyo han alimentado una vida próspera.

Alabemos a aquellos padres que, como padrastros, han elegido libremente la obligación de la paternidad y se han ganado el amor y el respeto de sus hijastros.

Alabemos a aquellos padres que han perdido a un hijo a causa de la muerte y siguen llevándolo en su corazón.

Alabemos a esos hombres que no tienen hijos pero que aprecian a la próxima generación como si fuera la suya propia.

Alabemos a aquellos hombres que nos han «engendrado» en su papel de mentores.

Alabemos a los hombres que están a punto de ser padres; que se deleiten abiertamente en sus hijos.

Y alabemos a los padres que han muerto, pero que viven en nuestra memoria y cuyo amor sigue nutriéndonos.

Kirk Loadman adaptado por Debra Mooney

### **Lecturas:**

«Allí viste cómo el Señor, tu Dios, te llevaba, como un padre lleva a su hijo, por todo el camino que recorriste hasta llegar a este lugar».  
Deuteronomio 1,31

“La fe que hemos recibido se encuentra siempre a través de una relación con alguien. Hay una gran urgencia, en este momento histórico, de relaciones significativas -paternidad espiritual...una de esas relaciones que necesitamos redescubrir con renovado esfuerzo. Muchos jóvenes tienen incapacidad para tomar grandes decisiones en la vida y tienen miedo de decidir, de elegir, de arriesgarse.... Hay muchos buenos laicos y laicas con experiencias valiosas que compartir. La fe cristiana ... es un viaje existencial que pasa por nuestras relaciones. Así, nuestra experiencia de fe surge siempre del testimonio de alguien”.

Señalando a San José como modelo de paternidad, el Papa Francisco reflexionó que José tenía una notable “capacidad de saber escuchar a Dios que le hablaba al corazón». Estoy convencido de que la relación paterna que José tuvo con Jesús influyó tanto en su vida que la futura predicación de Jesús está llena de imágenes y referencias tomadas precisamente de la imaginería paterna.... Jesús dice que Dios es Padre y esta afirmación no puede dejarnos indiferentes, sobre todo si pensamos en su personal experiencia humana de paternidad. Esto significa que José fue tan buen padre que Jesús encontró en el amor y la paternidad de este hombre la referencia más hermosa que podía dar a Dios”.



José: un testigo luminoso en tiempos oscuros

#### **Oración final:**

San José, tú que amaste a Jesús con amor de padre  
acércate a tantos niños que no tienen familia  
y que anhelan un papá y una mamá.  
Apoya a las parejas que no pueden tener hijos,  
ayúdales a descubrir, a través de este sufrimiento, un plan más grande.  
Haz que a nadie le falte un hogar, un vínculo,  
una persona que le cuide  
y cura el egoísmo de los que se cierran a la vida  
para que abran sus corazones al amor.